
令和４年度 第３回 旭が丘小学校 学校運営協議会 実施報告書 
 
１ 日 時  令和４年９月１５日（木）１６：００～１７：１０ 
 
２ 場 所  旭が丘小学校 第２会議室 
 
３ あいさつ ・委員長：教育委員会に学校運営協議会との関係性について質問中 
       ・学校長：コロナ収束願っている。２学期も宜しくお願いしたい。 
 
４ 報告事項 ＜レガシー事業進捗状況＞ 

 ６年陶板作成中。芝桜苗植樹と記念プレート設置し，12月披露。 
 
＜全国学力・学習状況調査結果＞ 
 理科全国平均下回る。日常との関連設問増。読取や記述力必要。 

        今後，学校だよりで家庭学習の協力をより一層求めていきたい。 
 
５ 協議内容 
 
 ＜スクリーンタイム（テレビ，ゲーム，ＳＮＳの時間）削減取組＞ 

 
  ア 学校長説明 ・ゲームやスマートフォンの時間が長い。 
          ・読書の時間が少ない。 
          ・勉強をしない児童が多い。 
          → 改善必要 → 学校・家庭・地域でできる内容検討が必要 
 

イ 協議（〇：委員の発言 ●：回答等） 
    〇興味がないことには取り組まない実情がある。 
    〇動画視聴が当たり前になっている実情がある。 
    〇家庭でルールや時間を決める取り組みが必要。 
    ●外で遊べる内容を考える必要性  ●生活改善や時間工夫改善の必要性 
    ●保護者への発信力強化の必要性  ●ゲーム，ＳＮＳ等の上手な利用法 
 

＜通学路の安全要望（野起地区）＞ 
 
 ア 学校長説明 ・通学路にグリーンベルトがない箇所あり，安全確保必要。 
 イ 協議    ・通学路にグリーンベルトやガードレール設置要望を行う。 

 
６ 連絡事項 
 
・学校関係者評価 → 活動達成状況，成果と課題をもとに，学校関係者評価を 
           いただき，今後の学校教育活動の改善につなげていく。 
・白子中学校区学校運営協議会 

日時：１１月８日(火) １６：００～  会場：白子中学校 被服室 
内容：共通テーマでの具体的活動について協議 
   「あいさつ運動と交通安全」 ，「家庭学習の定着」 ， 
   「スクリーンタイムの削減」 

・運動会のご案内  １０月１８日（火） 雨天１９日（水）の午前中 
 
７ 教育支援課アドバイザーより 
 
 ・「ゲーム時間長い」「読書時間短い」「家庭学習時間短い」は，市内学校の課題。 
 ・学校だよりを通じて，各家庭における意識をより一層高めていくことは大切。 
 ・学校経営方針は学校運営協議会にて承認済。学校関係者評価もお願いしたい。 


